



Daniel Miguel denuncia la “campana de descrédito” contra las universidades públicas

Mensaje de tranquilidad en el estreno del curso universitario en Valladolid

ICAL | VALLADOLID

El rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel, denunció ayer la “campana de descrédito” que sufren las universidades públicas y el “uso interesado” de los rankings. De esta forma, se quiso sumar a las declaraciones del su homólogo en Salamanca, Daniel Hernández, efectuadas el viernes en la apertura oficial del curso universitario en Castilla y León.

Precisamente, Miguel fue el encargado de presidir la apertura del

curso académico de la Universidad de Valladolid ayer, donde censuró esta campana, como ya hizo de forma “clara y abierta” el rector de la Universidad de Salamanca. Asimismo, habló de las “amenazas” que atenazan a la universidad pública, donde criticó que se haya dejado al arbitrio de las universidades la modificación del sistema de tres años de grados y dos de master, que calificó de “inoportuna”.

A su juicio, corresponde ahora

una tarea “paciente y minuciosa” de análisis de cómo ha ido la implantación de las titulaciones a Bolonia, a la vez que censuró que el sistema de 3+2 aplicado por decisiones de cada una de las universidades puede llevar a una “enorme confusión”. “Como rector, me comprometo a hacer llegar al Ministerio la necesidad de realizar un análisis ponderado y cuidadoso de lo que ha supuesto la implantación de los grados de cuatro años”, sostuvo.



Daniel Miguel, a la derecha), junto a Ángel de los Ríos, | ICAL